

DLRG Lebensretter

Die Verbandszeitschrift **Ausgabe 1 • 2018**

- 6 **Nachrichten** · didacta in Hannover · Preis für Lebensretter ausgeschrieben
- 7 **Nachrichten** · Noch bis 30. April: Förderung aus der MPF-Stiftung beantragen
- 10 **Topthema** · Neue Ausbildungen in den Einsatzdiensten
- 13 **Aktuell** · DLRG Barometer 2017: Mindestens 404 Todesfälle durch Ertrinken
- 14 **Aktuell** · BGH verdeutlicht Pflichten zur Schwimmbadaufsicht
- 15 **Aktuell** · KMK-Empfehlungen: sicheres Schwimmen als Ziel
- 16 **Aktuell** · Die Geschichte der DLRG – Ein Aufruf zur Mitarbeit
- 18 **Jugend** · »Jugendleben nach eigener Ordnung« – Zum Tode von Harald Kracht
- 21 **Fundraising** · Strukturförderung: Spenden helfen, Defizite abzubauen
- 30 **Veranstaltungen** · Forum Verbandskommunikation: Öffentlichkeitsarbeiter im Austausch
- 32 **Medizin** · Die Bundesärzte der DLRG
- 34 **Sport** · Dopingprävention im Leistungssport
- 36 **Magazin** · Bewerber für FITNASS-Tour 2018 gesucht

Rubriken

- 14 **Impressum**
- 22 **Intern**
- 23 **Bundesweit**
- 33 **Nachgefragt**
- 38 **Bundesakademie**

In dieser Ausgabe



Foto: DLRG-Archiv

Seit 1913 engagieren sich Menschen in Deutschland ehrenamtlich gegen den Tod durch Ertrinken. Die Geschichte dieser Menschen wurde bisher aber kaum erforscht. Ein neues Projekt soll das jetzt ändern und DLRG-Geschichte erlebbar machen.



Foto: Thorsten Silbermann

Er kämpfte unermüdlich für seine Vision einer eigenständigen Kinder- und Jugendverbandsarbeit in der DLRG. Sein Wirken in der DLRG-Jugend prägt den Verband bis heute. Am 1. Januar 2018 ist Mitbegründer Harald Kracht verstorben.



Foto: Steph Dittschar

Vom 26. bis 28. Januar fand im Bundeszentrum in Bad Nenndorf das zweite Forum Verbandskommunikation statt. Rund 120 Öffentlichkeitsarbeiter aus dem gesamten Bundesgebiet kamen zusammen, um gemeinsam über Themen der Verbandskommunikation zu diskutieren.